

Das Magazin für Ihr Wartezimmer: «pflegen zu Hause» – speziell für pflegende Angehörige

«pflegen zu Hause» ist ein Magazin speziell für pflegende Angehörige. Es vermittelt den Frauen und Männern, die sich um ihre kranken Familienmitglieder kümmern, viele wichtige Informationen rund um die häufigsten Erkrankungen im Alter, gibt Pflegetipps sowie Anregungen für die eigene Gesundheitsförderung. Es ist auch ein Forum zum Abladen und Auftanken. Viele Ehefrauen oder Töchter fühlen sich mit der Betreuung der kranken Familienmitglieder alleine gelassen – dieses Ratgebermagazin führt ihnen vor Augen, dass sie das nicht sind.

Wir möchten gerne, dass auch Ihre Patienten und vor allem deren Angehörigen «pflegen zu Hause» in Ihrem Wartezimmer kennenlernen, und machen Ihnen deshalb gerne folgendes Spezial-Angebot:

Für den Abo-Preis von Fr. 40.– (8 Ausgaben) erhalten Sie jeweils zwei Hefte!

Einfach anrufen! Tel. 071 844 91 63 (AVD-Abo-Service, Postfach, 9403 Goldach).

E-Mail: pflegenzuhause-abo@bluewin.ch

M. Brechbühler, «pflegen zu Hause»



Liebe KollegInnen,

Dieser Ausgabe von PrimaryCare liegt ein Heft von «pflegen zu Hause» bei. Wir entsprechen damit einer Anfrage der Redaktion dieser Zeitschrift. Wir haben uns dazu entschlossen, da die Fragen rund um die Pflege von Langzeitkranken zu Hause und die Betreuung der pflegenden Familienmitglieder alle HausärztInnen betreffen und dementsprechend interessieren.

«pflegen zu Hause» nimmt sich der Anliegen der Pflegenden in ausgezeichneter Weise an.

Die Artikel sind sehr ansprechend geschrieben. Sie verhelfen Leserinnen und Lesern auf verständliche Weise zur Verbesserung ihrer Kompetenz im Umgang mit den Pflegebedürftigen und mit ihren eigenen bio-psycho-sozialen Ressourcen.

Leider ist «pflegen zu Hause» eine (vorerst?) lediglich auf Deutsch erscheinende Zeitschrift.

Die Redaktion von PrimaryCare